



「川路に帰るう!キヤンペー」
を作りました。

を得ることができるシステム
で、スマホ等からでも、情報

らは、ホームページを公開し
早くお伝えしました。十月か

で、適宜な話題や行事をいちら
り」や「お知らせ版かわじ」

度「豊かで活力ある安全・安

まちづくり委員会は、今年
末となりました。

ルス対策一色の、令和元年度

世の中は、新型コロナウイ

れた方々へ行事、就職情報、
計画」の見直しを進めて参り

より深い理解、「土地利用

まちづくり委員長 中島千明

シリーズ 私が考える川路の未来デザイン⑨ 思いやりの溢れる地域へ

4区 高校生 学校 保育園や小中
生も減少傾向にあります。
他の地域から、人も呼ぶには、
もう少し地域の人口減
少が「当たり前ではないと思
います。私は、その為に、地域の人
たちが「道を渡ろう」としてい
る今、より多く地域の人
類を作りが必要です。



私が考える川路の未来デザイン⑨
思いやりの溢れる地域へ

私は、メーリジの向上に繋がり、地域
のアピールボイントになる
と思います。

思います。これからの川路が、もっと
思いやりの溢れる地域になっ
て、人が増えて
思っている人
が増える「等の、他人への無償の
ために、車側が止まっている人
たちが「道を渡ろう」としてい
る今、より多く地域の人
類を作りが必要です。



がとうございました。
他にも、「川路住憲章」

より、無事、令和元年度を終



昨年9月13日、千曲川氾濫

したことを付記しております。

統くと錯覚してしまうと、この穢やかな状態が、ずっとと

きく変わった姿を見るときも、そ

れども大きな災害を見ると、こ

れども大きな支援を受けたと聞

いた。その年の3月末に、飯

田路は大きな災害を受けま

した。地域の方々は、「まさ

まさか、こんなことに…

建设安全委員長 牧内幸雄

でした。その年の3月末に、飯

田市に合併したばかりでした。

飯田市から、そして自衛隊か

か整備された堤防を越えて、
歩いていました。私たちも、まさ

か、千曲川が…」とおっしゃっ

た。地域の方々は、「まさ

まさか、千曲川が浮かべた。柳見沢さんはそ

う云って涙を浮かべた。柳見沢さんはそ

う云った。最後に、長沼地区で一人が

感じたと想している。

千曲川堤防決壊

